

ques sourires aimables. Non, mille fois non. La paix nous la souhaitons de toutes nos forces, mais la paix avec l'honneur.

Lorsque vous aurez montré que vous ne capitulerez pas lâchement, et convaincu tous ceux qui vous lisent de la nécessité d'une résistance obstinée, vous aurez utilement servi notre race. On ne craint que les forts, on ne compte qu'avec ceux qui résistent. Quand les puissants trouvent en face d'eux des hommes résolus, ils sont plus prêts aux concessions, que lorsqu'ils ont affaire à des timides ou à des courtisans. (M. Jacques Piou, à la réunion annuelle de la *Presse régionale*, à Paris, en 1910.)

ARTICLE REMIS

L'abondance des matières nous force à remettre au prochain numéro l'article annoncé sur l'œuvre des Oblats de Marie-Immaculée dans l'Ouest canadien.

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Grouard, O. M. I., vicaire apotolique de l'Athabaska, écrit de Grouard en date du 27 janvier: " Quel temps avez-vous dans le Manitoba ? Ici le froid est des plus terribles et je n'ai pas vu pire depuis cinquante-quatre ans que je suis dans le pays."

— Le R. P. A.-E. Jones, S. J., archiviste du collège Sainte-Marie, à Montréal, vient de publier une brochure sur le site authentique du martyr des PP. Brébeuf et Lalement les 16 et 17 mars 1649. Elle a pour titre: " Martyrs' Hill, site of St. Ignace II" et contient plusieurs cartes hors texte. Un sanctuaire a été érigé à cet endroit et les fidèles y vont en pèlerinage. Il est confié aux RR. PP. Jésuites et se trouve près de Waubaushene, dans le diocèse de Toronto.

— Le Révérend Frère Joseph, principal de l'École Provencher de Saint-Boniface, a donné une excellente conférence sur l'enseignement bilingue devant les *Chevaliers de Colomb* de Winnipeg. Il a déclaré, en particulier, que la plupart des lacunes signalées par les inspecteurs anglais, envoyés spécialement pour inspecter les écoles bilingues, l'automne dernier, existent à un degré peut-être plus lamentable dans